

放課後楽校inよしだ通信

第2回目6月16日(木)の放課後楽校は… 「だるまさんがころんだ」「しっぽとり」をしました!



梅雨にも入り、蒸し暑く感じる日でしたが、子供たちは元気にたくさん走りまわりました。

【だるまさんがころんだ】



大人気の鬼決めはじゃんけん



はじめのいっぽ、だるまさんがころんだっ!



鬼が振り返ると、みんなそれぞれ、おもしろいポーズで止まっています♪



鬼につかまる人、続出中!



少しでも動くにつかまいます!



5年生がギリギリまで近づいています!



次こそはつかまらないように……

【しっぽとり】 赤と青のチームにわかれて、スタート！ 🎵🎵🎵🎵🎵🎵🎵🎵🎵🎵🎵🎵



5分間を2回、走り続けた子供たち、最後まで元気いっぱいでした。結果は青チームが勝利！

【自由遊び】 たくさん走った後でもボール、なわとび、バドミントンなどしました。



【帰りの会・感想発表】

- ・しっぽとりで、とられてしまくてくやしかったけど、楽しかったです。
- ・青チームが2回勝ってうれしかったです。
- ・しっぽをとることができて楽しかったです。
- ・みんなとボール遊びをして楽しかったです。